

La Roquebrussanne : Kuzca, un festival tout écolo



Déjà vendredi et hier, l'éco-festival a fait un carton... recyclable.

(Photos Dylan Meiffret)

Depuis vendredi soir, La Roquebrussanne se la joue écolo. Normal, puisque Kuzca, c'est l'éco-festival. Tout y est recyclable et biodégradable. Sauf les musiques du monde : flamenco, afro beat, rock steady, jazz manouche... Rien que de l'inaltérable.

Et ça continue aujourd'hui. Ce soir à **18h30**, Kidibal et ses quatre voix mêlent leurs origines entre accordéon et percussions. À **20 h**, quatre

autres musiciens, ceux de Joulik, proposent leurs polyphonies du monde, des Balkans à l'Amérique du sud. Enfin, à partir de **22 h**, Ermafroditi, le quintet d'Italie méridionale fera tinter son tambourin dans une musique sans âge.

Avant ça, dès midi, les portes seront ouvertes pour des ateliers de danses, manuels, des expositions ou encore un marché des créateurs.



Rens. sur www.kuzca.org au 04.86.95.22.17. ou au 07.62.13.68.49.

Tarif pour la journée : 12 € ou 10 € en prévente sur digitick.